

HESSISCHER SCHACHVERBAND E. V.

DER PRÄSIDENT

Andreas Filmann

August-Bebel-Str. 11, 63486 Bruchköbel



Es werden an dem Verbandskongress 2024 folgende Anträge, die Hessenliga der Saison 2025/26 und ggf. 2026/27 betreffend, gestellt:

A. Antrag

Es werden folgende zwei Anträge gestellt:

I. Die Hessenliga der Saison 2025/26 besteht aus 12 Mannschaften. Die Hessenliga der Saison 2026/27 besteht dann wieder aus 10 Mannschaften. Die Reduzierung auf 10 Mannschaften erfolgt durch einen verstärkten Abstieg aus der Hessenliga am Ende der Saison 2025/26.

II. Die Hessenliga der Saison 2025/26 besteht aus 10 Mannschaften. Die Sollstärke der 10 Mannschaften wird durch einen verstärkten Abstieg aus der Hessenliga in der Verbandsligen usw. gewährleistet.

B. Begründung

Die Oberliga Südwest spielt in der Saison 2024/25 in zwei Staffeln, eine Staffel mit 10 hessischen Vereinen und eine Staffel mit Vereinen aus dem Saarland und aus Rheinland-Pfalz. Der Aufsteiger in die 2. Bundesliga wird in einem Stichkampf zwischen beiden Staffeln ermittelt. Die Oberliga Südwest der Saison 2025/26 wird dann nur noch aus einer Staffel mit 12 Mannschaften bestehen. Dies wird dann zu einem verstärkten Abstieg in die Hessenliga führen.

Das erweiterte Präsidium kam in seiner Sitzung am 12. Feb. 2024 zur Auffassung, daß die Entscheidung, ob in der Saison 2025/26 die Hessenliga auf 12 Mannschaften aufgestockt oder bei 10 Mannschaften verbleiben soll, der Verbandskongress treffen soll, da dies eine große Anzahl von Vereinen betrifft.